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Ata da Sétima Sessão Ordinária, do segundo ano da Décima Sexta Legislatura 

da Câmara Municipal de Jaguariúna, realizada aos três de abril de dois mil e 

dezoito, às dezoito horas e trinta minutos, na Sala das Sessões “Vereador 

Reynaldo Chiavegato”, da Câmara Municipal, localizada no Edifício Municipal 

Dr. Sebastião Paes de Almeida, desta cidade. Presidente Sr. Romilson 

Nascimento Silva. Vice-Presidente Sr. Afonso Lopes da Silva. Secretárias Sras. 

Cássia Murer Montagner e Inalda Lúcio de Barros Santana. Primeiramente, foi 

feita a Leitura de Texto Bíblico, conforme Resolução n.º 80, de 21 de fevereiro 

de 1997, sendo que o Sr. Presidente  convidou o Vereador Ângelo Roberto 

Torres para proferir o seguinte texto: Salmo 15 (14): “Senhor, quem pode 

hospedar-se em tua tenda e habitar em teu monte santo? Quem age na 

integridade e pratica a justiça; quem fala sinceramente o que pensa e não usa a 

língua para caluniar; que não prejudica seu próximo, e não difama seu vizinho; 

quem despreza o injusto, e honra os que temem o Senhor; quem sustenta o que 

jurou, mesmo com prejuízo seu; quem não empresta dinheiro com juros, nem 

aceita suborno contra o inocente. Quem age desse modo, jamais será abalado!”. 

A seguir, o Sr. Presidente determinou a feitura da chamada, onde foi anotada a 

presença dos seguintes Srs. Vereadores: Afonso Lopes da Silva, Alfredo 

Chiavegato Neto, Ângelo Roberto Torres, Cássia Murer Montagner, Cristiano 

José Cecon, David Hilário Neto, Inalda Lúcio de Barros Santana, José Muniz, 

Luiz Carlos de Campos, Romilson Nascimento Silva, Taís Camellini Esteves e 

Walter Luís Tozzi de Camargo. Ainda estava ausente da Sessão o Sr. Rodrigo 

da Silva Blanco. Constatando número regimental, o Sr. Presidente, proferindo 

as seguintes palavras: "Sob a proteção de Deus iniciamos os nossos trabalhos", 

declarou aberta a Sessão, dando início ao Expediente e registrando a presença 

do Sr. Rodrigo da Silva Blanco; a seguir,  foram colocadas em votação as Atas 

da Sessão Ordinária anterior, da Quarta Sessão Extraordinária e da Quinta 

Sessão Extraordinária, realizadas em vinte de março de dois mil e dezoito,  as 

quais foram aprovadas por unanimidade de votos pelo Plenário, uma a uma e 

assinadas pelas Mesa. A seguir, o Sr. Presidente determinou a leitura da 

Matéria constante do Expediente:  pela ordem, o Sr. Ângelo Roberto Torres 

pediu a palavra apresentando requerimento verbal, baseado no Art. 213, II do 

Regimento Interno solicitando que fosse dispensada a leitura da matéria oriunda 

do Executivo Municipal, dos Projetos, dos Requerimentos, das Indicações, das 

Moções dos Senhores Vereadores, e da correspondência de diversos, lendo-se 

apenas as ementas, como constavam na pauta; em discussão e votação, foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos. A seguir, do Senhor Prefeito, 
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foram lidas as ementas dos seguintes ofícios: 1. Ofício DER nº 037/2018 

solicitando proceder alteração no Projeto de Lei nº 012/2018, de sua autoria, 

que autoriza o Município de Jaguariúna a celebrar convênio com o DETRAN-

SP objetivando a implantação de pátio municipalizado (Pátio Unificado) e a 

delegação de competências estaduais para execução dos serviços destinados à 

remoção, guarda e depósito de veículos removidos por infração de trânsito e/ou 

abandonados em vias públicas, e dá outras providências, encaminhado através 

do Ofício DER nº 023/2018; 2. Ofício DER nº 040/2018, encaminhando a Casa 

Projeto de Lei que Autoriza o Poder Executivo a alienar, por doação, bens 

imóveis à Caixa Econômica Federal, e dá outras providências, depois de lidos, 

foram o ofício e o Projeto de Lei encaminhados para as Comissões 

Permanentes, para parecer; 3. Ofício SEGOV nº 0168/2018 acusando o 

recebimento do Requerimento nº 046/2018 do Sr. Romilson Nascimento Silva 

solicitando informações de quando será implantado semáforo no cruzamento da 

rua José Alves Guedes com a rua Alfredo Bueno; 4. Ofício SEGOV nº 

0169/2018 acusando o recebimento do Requerimento nº 047/2018 do Sr. 

Romilson Nascimento Silva solicitando informações de quando será implantado 

semáforo no balão da CPFL, saída para Campinas; 5. Ofício SEGOV nº 

0170/2018 acusando o recebimento do Requerimento nº 048/2018 do Sr. 

Romilson Nascimento Silva solicitando informações de quando será colocado 

semáforo no balão da Av. Vicenzo Grangheli, próximo à Escola Primeira 

Estação e que também dá acesso à Avenida do Distrito Industrial; 6. Ofício 

SEGOV nº 0171/2018 acusando o recebimento do Requerimento nº 049/2018 

do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando informações de quando será 

implantado semáforo no balão da UPA; 7. Ofício SEGOV nº 0172/2018 

acusando o recebimento do Requerimento nº 050/2018 do Sr. Romilson 

Nascimento Silva solicitando informações de quando serão asfaltados os 

bairros Floresta, Santo Antonio do Jardim e Bom Jardim; 8. Ofício SEGOV nº 

0173/2018 acusando o recebimento do Requerimento nº 051/2018 do Sr. 

Romilson Nascimento Silva solicitando informações de quando será implantada 

a rotatória na estrada que dá acesso aos bairros Floresta, Santo Antonio do 

Jardim e Bom Jardim; 9. Ofício SEGOV nº 0174/2018 acusando o recebimento 

do Requerimento nº 052/2018 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando 

informações de qual a previsão de início e conclusão de iluminação da Estrada 

Santa Júlia (com cópia para a CPFL Jaguari); 10. Ofício SEGOV nº 0175/2018 

acusando o recebimento do Requerimento nº 053/2018 do Sr. Romilson 

Nascimento Silva solicitando informações de quando será realizado o projeto 

https://maps.google.com/?q=040/2018&entry=gmail&source=g
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para providências referentes aos problemas existentes na estrada de acesso aos 

bairros Santo Antonio do Jardim e Bom Jardim; 11. Ofício SEGOV nº 

0176/2018 acusando o recebimento do Requerimento nº 054/2018 do Sr. 

Romilson Nascimento Silva solicitando informações de qual a previsão para 

todas as UBS do Município terem o atendimento odontológico; 12. Ofício 

SEGOV nº 0177/2018 acusando o recebimento do Requerimento nº 055/2018 

do Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando informações sobre a possibilidade 

de instalar um novo poste de iluminação na rua Argentina, no bairro Santa 

Cruz;  13. Ofício SEGOV nº 0178/2018 acusando o recebimento do 

Requerimento nº 056/2018 do Sr. David Hilário Neto solicitando informações 

sobre qual o procedimento, atualmente, usado para fazer internação voluntária;  

14. Ofício SEGOV nº 0179/2018 acusando o recebimento do Requerimento nº 

059/2018 do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo solicitando ao (Departamento 

de Trânsito) e Estâncias Metrópolis Turismo e Viagens Ltda. informações sobre 

ampliação dos horários de ônibus nos Finais de Semana para os bairros Floresta 

e Santo Antonio do Jardim; 15. Ofício SEGOV nº 0180/2018 acusando o 

recebimento do Requerimento nº 060/2018 do Sr. Walter Luís Tozzi de 

Camargo solicitando informações sobre estudo de viabilidade para implantação 

do Projeto Bombeiro Mirim na Secretaria Municipal de Educação na Rede 

Pública de Ensino, para o 2º segmento do Ensino Fundamental; 16. Ofício 

SEGOV nº 0181/2018 acusando o recebimento do Requerimento nº 061/2018 

do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo solicitando informações de quando será 

construído um prédio próprio para a ETEC;  17. Ofício SEGOV nº 0182/2018 

acusando o recebimento do Requerimento nº 062/2018 do Sr. Walter Luís 

Tozzi de Camargo solicitando informações de quando será a finalização das 

obras da quadra poliesportiva da E.M. Maria Tereza Piva; 18. Ofício SEGOV 

nº 0183/2018 acusando o recebimento do Requerimento nº 063/2018 do Sr. 

Walter Luís Tozzi de Camargo solicitando informações sobre quando será 

construída uma creche no Bairro Jardim Primavera;  19. Ofício SEGOV nº 

0184/2018 acusando o recebimento do Requerimento nº 064/2018 da Sra. 

Inalda Lúcio de Barros Santana solicitando por que até 05/03/2018 não foi 

atendida a Indicação nº 422/2017, de sua autoria, sobre poda das plantas vivas 

de cerca e corte de mato na calçada do Centro de Atendimento Psicológico – 

CAPS, no bairro Roseira de Baixo; 20. Ofício SEGOV nº 0185/2018 acusando 

o recebimento do Requerimento nº 065/2018 da Sra. Inalda Lúcio de Barros 

Santana solicitando por que até 05/03/2018 não foi atendida a Indicação nº 

242/2017, de sua autoria, sobre feitura de lombada na rua Pe. Antonio Gomes, 
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altura do número 231, no Jardim Europa;  21. Ofício SEGOV nº 0186/2018 

acusando o recebimento do Requerimento nº 066/2018 da Sra. Inalda Lúcio de 

Barros Santana solicitando informações por que até 05/03/2018 não foi 

atendida a Indicação nº 343/2017, de sua autoria, sobre feitura de faixa de 

pedestres na Av. Antonio Pinto Catão frente ao marcado Vitória, no bairro 

Miguel Martini; 22. Ofício SEGOV nº 0187/2018 acusando o recebimento do 

Requerimento nº 067/2018 da Sra. Inalda Lúcio de Barros Santana solicitando 

informações por que até 05/03/2018 não foi atendida a Indicação nº 425/2017, 

de sua autoria, sobre limpeza das calçadas e corte de mato localizado na Av. 

dos Ipês, Roseira de baixo; 23. Ofício SEGOV nº 0188/2018 acusando o 

recebimento do Requerimento nº 068/2018 do Sr. Ângelo Roberto Torres 

solicitando informações sobre a possibilidade de fazer faixa para pedestre 

defronte ao loteamento São Pedro, na rua Maranhão, próximo ao ponto de 

ônibus; 24. Ofício SEGOV nº 0189/2018 acusando o recebimento do 

Requerimento nº 069/2018 do Sr. Ângelo Roberto Torres solicitando 

informações sobre quando será implantado no posto de Saúde do Bairro 

Roseira atendimento odontológico; 25. Ofício SEGOV nº 0190/2018 acusando 

o recebimento do Requerimento nº 070/2018 do Sr. Ângelo Roberto Torres 

solicitando informações sobre a possibilidade de aumentar o horário de 

atendimento da farmácia do posto de Saúde, no bairro Roseira de Cima; 26. 

Ofício SEGOV nº 0191/2018 acusando recebimento das Indicações nºs 

053/2018 do Sr. David Hilário Neto; 054, 055 e 056/2018 do Sr. Afonso Lopes 

da Silva; 057, 058, 059, 060 e 061/2018 do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo; 

062, 063 e 064/2018 do Sr. Ângelo Roberto Torres; 065, 066, 067, 068, 069, 

070 e 071 da Sra. Taís Camelini Esteves. A seguir, dos Senhores Vereadores 

foram lidas as ementas das seguintes proposituras: Projetos: 1. De Lei do Sr. 

Romilson Nascimento Silva que dispõe sobre a inclusão no Cartão de 

Atendimento ao morador de Jaguariúna, “Cartão Cidadão”, os dados referentes 

às vacinas de forma digital; 2. De Decreto Legislativo do Sr. Ângelo Roberto 

Torres – Neguita Torres que dispõe sobre concessão de título de “Cidadão 

Jaguariunense”, ao Sr. Sérgio Ciquera Rossi, depois de lidos foram os mesmos 

encaminhados para as Comissões Permanentes para parecer; Requerimentos: 1. 

Do Sr. David Hilário Neto solicitando ao Executivo Municipal informações 

sobre a instalação de um ponto de ônibus em frente aos Condomínios Portal das 

Palmeiras e Recanto Jaguari, no Bairro Vargeão; 2. Do Sr. Alfredo Chiavegato 

Neto solicitando a Casa para que as Sessões Ordinárias do mês de maio de 

2018, sejam assim realizadas: 10ª Sessão Ordinária – dia 08 de maio (2ª terça-



Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

176 

 

feira); 11ª Sessão Ordinária – dia 15 de maio (3ª terça-feira); e 12ª Sessão 

Ordinária – dia 22 de maio (4ª terça-feira); 3. Da Sra. Tais Camellini Esteves – 

Taís da Água, solicitando ao Executivo Municipal informações sobre o motivo 

de tanta demora para a realização do exame de Papanicolau nos Postos de 

Saúde; 4. Da Sra. Tais Camellini Esteves – Taís da Água, solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre a previsão para que seja asfaltada a 

estrada Judite dos Santos Pinto (antiga estrada do Japonês); 5. Da Sra. Tais 

Camellini Esteves – Tais da Água solicitando ao Executivo Municipal informar 

sobre possibilidade de aumentar o pessoal na limpeza das ruas do Bairro 

Cruzeiro do Sul; 6. Da Sra. Tais Camellini Esteves – Tais da Água solicitando 

ao Executivo Municipal informações sobre inclusão da ginástica laboral para os 

funcionários das EMEIS e Creches do Município; Indicações: 1. Do Sr. José 

Muniz solicitando ao Executivo Municipal para que os salários dos estagiários 

da Prefeitura Municipal, tenham aumento para o valor de um salário mínimo;  

2. Do Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando ao Executivo Municipal que a 

passagem de nível existente na Av. Antonio Pinto Catão nas proximidades da 

rua Dal’Corso, volte a ter a conversão dos dois lados da Avenida; 3. Da Sra. 

Tais Camellini Esteves – Tais da Água solicitando ao Executivo Municipal para 

que seja feita a limpeza das calçadas e poda do mato no Bairro Dona Irma; 4. 

Da Sra. Tais Camellini Esteves – Tais da Água solicitando ao Executivo 

Municipal para que seja feita a limpeza das calçadas e poda do mato no Bairro 

Colinas do Castelo; 5. Da Sra. Tais Camellini Esteves – Tais da Água 

solicitando ao Executivo Municipal operação tapa buracos no Bairro Colinas do 

Castelo; 6. Da Sra. Tais Camellini Esteves – Tais da Água solicitando ao 

Executivo Municipal operação tapa buracos na Avenida Antonio Pinto Catão, 

próximo à Padaria Serra Dourada.  Moções: 1. Do Sr. Afonso Lopes da Silva - 

SILVA de congratulações e louvor aos Deputados Pollyana Gama e Ricardo 

Izar pelo Projeto de Lei nº 9.468/18, e ao relator Luis Lauro Filho que obriga as 

escolas públicas, privadas e estabelecimentos de recreação infantil, de educação 

infantil e básica, a capacitarem professores e funcionários em noções básicas de 

primeiros socorros. (LEI LUCAS); 2. Do Sr. David Hilário Neto de 

congratulações e louvor ao Vereador Vice Presidente da Câmara, Sr. Afonso 

Lopes da Silva e à Vereadora Sra. Taís Camellini Esteves, pela organização do 

Debate “Feminicídio e a Violência contra a Mulher”, acontecido nesta Câmara 

Municipal, no dia 22 de março de 2018; 3. Do Sr. Rodrigo da Silva Blanco - 

Magrão de pesar pelo passamento do Sr. Santo Anastácio, falecido em 23 de 

março do corrente, aos 89 anos, nesta Cidade; 4. Do Sr. David Hilário Neto de 
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congratulações e louvor à Secretaria de Turismo e Cultura, representada pela 

Secretária Sra. Maria das Graças Hansen Albaran dos Santos, pela montagem 

da peça teatral: “A Paixão de Cristo”, apresentada nos dias 29, 30 e 31 de 

março próximo, no Estádio Municipal Alfredo Chiavegato, nesta Cidade; 5. Do 

Sr. Luiz Carlos de Campos de pesar pelo passamento da Sra. Vicentina Moraes 

Santiago, ocorrido no último dia 30 de março corrente, aos 84 anos, nesta 

Cidade. A seguir, foi lida a ementa do Comunicado Nº CM 016093/2018 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, comunicando liberação de 

recursos para o Município de Jaguariúna no valor de R$ 438.540,10. A seguir, 

o Sr. Presidente colocou em votação as seguintes Proposituras, comunicando 

que se houvesse desejo de discussão, deveriam proceder de acordo com o 

Art.154, alínea única, do R.I., alterado pelas Resoluções nºs 63 e 91: 1. 

Requerimento do Sr. David Hilário Neto solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre a instalação de um ponto de ônibus em frente aos 

Condomínios Portal das Palmeiras e Recanto Jaguari, no Bairro Vargeão, em 

votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 2. Requerimento do 

Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando a Casa para que as Sessões Ordinárias 

do mês de maio de 2018, sejam assim realizadas: 10ª Sessão Ordinária – dia 08 

de maio (2ª terça-feira); 11ª Sessão Ordinária – dia 15 de maio (3ª terça-feira); e 

12ª Sessão Ordinária – dia 22 de maio (4ª terça-feira), em votação, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 3. Requerimento da Sra. Tais Camellini 

Esteves – Taís da Água, solicitando ao Executivo Municipal informações sobre 

o motivo de tanta demora para a realização do exame de Papanicolau nos 

Postos de Saúde, em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 

4. Requerimento da Sra. Tais Camellini Esteves – Taís da Água, solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre a previsão para que seja asfaltada a 

estrada Judite dos Santos Pinto (antiga estrada do Japonês), em votação, foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos; 5. Requerimento da Sra. Tais 

Camellini Esteves – Tais da Água solicitando ao Executivo Municipal informar 

sobre possibilidade de aumentar o pessoal na limpeza das ruas do Bairro 

Cruzeiro do Sul, em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 

6. Requerimento da Sra. Tais Camellini Esteves – Tais da Água solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre inclusão da ginástica laboral para os 

funcionários das EMEIS e Creches do Município, em votação, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 7. Moção do Sr. Afonso Lopes da Silva - 

SILVA de congratulações e louvor aos Deputados Pollyana Gama e Ricardo 

Izar pelo Projeto de Lei nº 9.468/18, e ao relator Luis Lauro Filho que obriga as 
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escolas públicas, privadas e estabelecimentos de recreação infantil, de educação 

infantil e básica, a capacitarem professores e funcionários em noções básicas de 

primeiros socorros. (LEI LUCAS), em votação, foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 8. Moção do Sr. David Hilário Neto de congratulações e 

louvor ao Vereador Vice Presidente da Câmara, Sr. Afonso Lopes da Silva e à 

Vereadora Sra. Taís Camellini Esteves, pela organização do Debate 

“Feminicídio e a Violência contra a Mulher”, acontecido nesta Câmara 

Municipal, no dia 22 de março de 2018, em votação, foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 9. Moção do Sr. Rodrigo da Silva Blanco - Magrão de 

pesar pelo passamento do Sr. Santo Anastácio, falecido em 23 de março do 

corrente, aos 89 anos, nesta Cidade, em votação, foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 10. Moção do Sr. David Hilário Neto de congratulações 

e louvor à Secretaria de Turismo e Cultura, representada pela Secretária Sra. 

Maria das Graças Hansen Albaran dos Santos, pela montagem da peça teatral: 

“A Paixão de Cristo”, apresentada nos dias 29, 30 e 31 de março próximo, no 

Estádio Municipal Alfredo Chiavegato, nesta Cidade, em votação, foi a mesma 

aprovada por unanimidade de votos; 11. Moção do Sr. Luiz Carlos de Campos 

de pesar pelo passamento da Sra. Vicentina Moraes Santiago, ocorrido no 

último dia 30 de março corrente, aos 84 anos, nesta Cidade, em votação, foi a 

mesma aprovada por unanimidade de votos; A seguir, o Sr. Presidente deixou 

livre a palavra aos senhores Vereadores que quisessem fazer uso por seis 

minutos e cinquenta e cinco segundos, seguindo ordem de inscrição em livro, 

sem apartes conforme § 3º do Art. 154 do R.I., versando sobre Temas Livres: 

pela ordem, tomariam a palavra os Srs. Taís Camellini Esteves e Walter Luís 

Tozzi de Camargo que a passaram; tomou a palavra o Sr. Afonso Lopes da 

Silva que cumprimentou a todos, dizendo que iria falar sobre o dia anterior, o 

dia dois de abril, onde eles comemoravam, de forma mundial, o “Dia de 

Conscientização sobre o Autismo”, e que ele sabia que era um termo que 

requeria muita discussão, ainda; tinha o envolvimento do Poder Público em 

cima disso, desenvolvendo política para se enfrentada essa questão e era um 

problema que ainda requeria muita pesquisa por parte dos cientistas, mas o que 

eles sabiam era que essa questão era uma coisa que dependia muito das pessoas, 

que incluía muito a questão do respeito, da informação, da tolerância e também 

do apoio, e que eles tinham que lembrar esse dia, que era um dia em que eles 

tinham que discutir as políticas que o Poder Público tinha que ter em relação 

àquela questão; disse que outra discussão que ele queria fazer e até agradeceu o 

Vereador David pela apresentação da Moção em apoio ao evento que eles 
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fizeram na Casa, ele e a Vereadora Taís, em cima da discussão da Mulher, e 

que era um tema, como eles já tinham falado, que estava na sociedade, e eles 

quiseram também fazer um debate em cima do que no hoje a Prefeitura 

desenvolvia sobre essa questão e que eles chamaram todas as autoridades ali e, 

de certa forma, lembrando todo os órgãos, todas as Secretarias envolvidas nessa 

questão, e agradeceu ao David pela lembrança, e, realmente, foi feito com 

muito carinho por ele e pela Vereadora Tais; a seguir, disse que outra 

apresentação, também, que ele fez, foi a moção que ele apresentou de 

congratulações e louvor aos Deputados Pollyana Gama, ao Ricardo Izar e 

também ao relator Luís Lauro, sobre a questão da “Lei Lucas” e que se 

lembrava que foi apresentada uma indicação pelo companheiro David, que 

pedia que a Prefeitura desenvolvesse uma lei em cima dessa questão, e que foi 

aprovada a lei federal para que as Escola Públicas e todos aqueles 

estabelecimentos que trabalhavam com recreação infantil, tivesse pessoas 

treinadas para um caso de algum acidente, principalmente, com a questão da 

alimentação, que era a questão do engasgo, que era a questão mais séria que 

envolvia o aparelho digestivo das crianças; disse que foi aprovada essa lei na 

Câmara Federal, e claro que agora ia para o Senado e, se não se enganava, 

depois de seis meses, que essa lei iria valer, e que tinham que dar os parabéns 

aos Deputados que apresentaram essa lei, e que era claro que depois que a lei 

fosse aprovada eles iriam fazer as adequações municipais, era uma lei federal, 

mas iria depender, também, de adequações municipais, em cima dessa questão, 

que ele achava que era importante, principalmente, para a segurança das 

crianças nas escolas e também onde tinha recreação que envolvia as crianças; 

agradeceu; a seguir, tomariam a palavra os Srs. Alfredo Chiavegato Neto, 

Ângelo Roberto Torres e Cássia Murer Montagner, que a passaram; tomou a 

palavra o Sr. Cristiano José Cecon que cumprimentou a todos, dizendo que 

queria parabenizar à Prefeitura, pelo “Ressomóvel”, que estava adiantando 

cinquenta ressonâncias magnéticas, e o ônibus, também, naquele dia, que foi do 

“Papanicolau” e da próstata, e disse que eram essas ações que faziam valer a 

pena os pedidos deles e que, às vezes, a auto estima deles, às vezes, dava uma 

caída, porque eles lutavam, lutavam, e que ele tinha visto que o trabalho dele 

mesmo, era com crianças, e que, às vezes, ele tentava bater em outras áreas, 

porém, no hoje, os parques estavam com cento e cinquenta crianças, tiraram 

várias das ruas, famílias despreparadas, que vinham do Nordeste, bem 

fragilizadas, e que estavam ajudando e que o Rafael Blanco, também, queria 

agradecê-lo, porque ele era uma pessoa de mente muito aberta, porque houve os 
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problemas dos RPAs, e várias modalidades esportivas, o Waltinho o ajudando, 

também, várias modalidades estavam sem receber, paradas, o Rafael rapidinho 

já agilizou, já estava tudo funcionando, e agradeceu àquelas pessoas que 

vinham trabalhando, porque o trabalho deles era árduo, era correr atrás, e que 

agora até a entrada dele na Prefeitura era proibida, e que ele não sabia o motivo, 

para entrar tinha que ficar se humilhando na portaria, e que naquele dia, à tarde, 

ele foi seguido por uma funcionária até o Departamento do Valdir e que tinha 

hora que isso desanimava, tinha que ficar se explicando o que iria fazer, e que 

ele não estava lá passeando dentro daquele lugar, disse a todos; não estava 

fazendo saída de quadril igual eles faziam no tatame, virar pirueta, ele estavam 

trabalhando para a população, correndo atrás, e tinha funcionário que não tinha 

respeito nenhum, nenhum, repetiu, nenhum, e que naquele dia à tarde ele ficou 

muito chateado, e que passou a tarde inteira correndo atrás de coisas para as 

pessoas, para a população, e uma funcionária o acompanhou até o Valdir, 

repetiu, até o Valdir, e que achava que ela achou que ele iria roubar uma 

cadeira, sabia lá o que, comer umas bolachas, comer o amendoim do Valdir, e 

perguntou se entenderam; e disse que isso os entristecia muito, mas  que estava 

muito contente, a cidade estava crescendo, eles estavam vendo o 

desenvolvimento, mas tinha dia em que ele desabafava um pouco, dava um 

pouco de baixa estima, mas se Deus quisesse, na próxima terça, ele levantava a 

cabeça; agradeceu; a seguir, tomou a palavra o Sr. David Hilário Neto que 

cumprimentou a todos, dizendo que gostaria de fazer um convite, e que o 

Marcos estava ali presente, e que ele pediu que passasse aos Vereadores, e 

achava que todos tinham recebido, e que ele, David, não sabia se poderia estar 

presente na sexta-feira, mas iria ter um evento na Escola “Mário Bergamasco”, 

para discutir alguns problemas do Bairro Primavera, Florianópolis e Pinheiros, 

e que iria ser às dezenove horas lá na Escola “Mário Bergamasco”, e passou o 

convite aos nobres Pares e a para quem pudesse estar presente; a seguir, 

perguntou, se o Valdir, que estava presente na assembleia, tinha dado uma 

saidinha, e perguntou se ele ainda estava por ali, e que ele, David, tinha 

escutado, naquele dia, que a Secretaria de Acessibilidade, o Josino a tinha 

assumido, e perguntou se o Josino tinha assumido mesmo naquele dia, se tinha 

sido nomeado, e disse que tinha chegado a ele aquela informação, e que se ele 

tivesse assumido, ele iria parabenizá-lo, e que começassem as cobranças, e que 

iriam começar a cobrar; a seguir, parabenizou ao Silva e à Taís pela palestra 

maravilhosa que teve na Casa, fazia uns dez dias, e que não teve sessão na 

semana anterior, mas foi de grande importância e em nome dos Vereadores 
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organizadores parabenizou a todos que participaram e puderam explanar, 

mostrar seu ponto, sobre tudo isso, a importância desse assunto que era o 

feminicídio e a violência contra a mulher, e que achava que Jaguariúna estava 

bem nessa linha e isso só podia engrandecer ainda mais esse trabalho; 

parabenizou aos Vereadores, e que foi um evento que os prestigiava bastante, e 

que poderia ter vários outros temas sendo discutidos na Casa, e que achava que 

foi de grande importância; a seguir, disse que iria relatar um problema pessoal, 

mas ele achava  importante compartilhar, e que seu pai sofreu um infarto,  que 

o Cecon passou por isso havia algum tempo, e disse que seu pai sofreu um 

infarto no sábado à noite, foi muito bem atendido no Hospital de Jaguariúna, só 

que sofreu um problema quando caiu via Estado, que ele precisava fazer um 

cateterismo, e que o Estado fechou as portas; disse que foi em todos os 

Hospitais, Unicamp, PUCC, Bragança Paulista, Jundiaí, São Paulo e, 

infelizmente, foi uma luta todos aqueles dias, tiveram que entrar com medida 

judicial para conseguir esse cateterismo, esse procedimento; disse que, 

infelizmente, o Estado estava assim, e que ele teve diversas conversas com 

representantes da DRS, e para terem uma ideia tinha vinte leitos fechados na 

Unicamp, porque o Governador não assinava um documento para poder liberar 

esses vinte leitos; dez leitos da Hermodinâmica de Bragança Paulista estava na 

mesma situação, e que achava que eles, junto com outras Câmaras Municipais 

poderiam fazer um movimento para conseguir reativar esses leitos e conseguir 

dar uma atenção melhor para a Região; disse que aconteceu com seu pai, mas 

poderia acontecer com qualquer um dia deles, e que, graças a Deus ele 

conseguiu com essa medida judicial e com o apoio da DRS Campinas, mas eles 

viram que a fila estava de trinta a sessenta dias para fazer um cateterismo, e 

esse tempo, infelizmente, perdiam muitos amigos e muitas pessoas, e a 

população merecia esse respeito, só que, em contrapartida ele queria 

parabenizar ao Hospital de Jaguariúna, não só com seu pai, e que ele, David, 

estava lá direto desde sábado, o atendimento, desde a pessoa da limpeza, 

médico, enfermeiro, estava sendo primordial  e sem esforços; parabenizou a 

toda a equipe, o Hospital de Jaguariúna estava de parabéns, o que a Casa 

pudesse lutar por este Hospital, era de suma importância, que eles, que não 

tinham plano de saúde sabiam e sentiam na pele quando era bom e quando era 

ruim, e que o Hospital de Jaguariúna estava de parabéns com tudo e com todos 

os funcionários e equipe desse hospital; disse que basicamente era isso, e 

convidou o Waltinho e a Cássia que eram da Comissão de Saúde, se eles 

pudessem fazer uma visita na DRS, pudessem dar um andamento em cima 
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disso, talvez conversar nas Comissões da Região Metropolitana, para conseguir 

discutir, e com todos os outros Vereadores, com certeza, e conseguir discutir 

isso na Casa, porque o caso do Cecon foi com a parte de câncer, estava numa 

situação bem delicada, também, e a Unicamp cada dia mais fechando leitos e 

sem estrutura alguma, e isso precisava de ser tomada uma providência, porque 

um Estado com tanto recurso como o de São Paulo, na Saúde, infelizmente, 

estava pecando bastante; disse que, basicamente, era isso, e muito agradeceu a 

todos pela atenção e dispensou um forte abraço; a seguir, tomariam a palavra os 

Srs. Inalda Lúcio de Barros Santana, José Muniz, Luiz Carlos de Campos, 

Rodrigo da Silva Blanco e Romilson Nascimento Silva, que a passaram. 

Terminado o Expediente, o Sr. Presidente suspendeu a sessão por 15 (quinze) 

minutos, conforme determinava o Art. 149, Parágrafo Único, do Regimento 

Interno. Terminado o prazo concedido, o Sr. Presidente reabriu a Sessão 

determinando a feitura da chamada, onde foi anotada a presença dos seguintes 

Srs. Vereadores: Afonso Lopes da Silva, Alfredo Chiavegato Neto, Ângelo 

Roberto Torres, Cássia Murer Montagner, Cristiano José Cecon, David Hilário 

Neto, Inalda Lúcio de Barros Santana, José Muniz, Luiz Carlos de Campos, 

Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva, Taís Camellini Esteves e 

Walter Luís Tozzi de Camargo. Constatado número regimental, o Sr. Presidente 

deu início à Ordem do Dia: Em Segunda Discussão foram apreciados: 1. 

Projeto de Lei nº 010/2018, do Sr. David Hilário Neto, que institui e inclui no 

calendário oficial do Município de Jaguariúna, o “Janeiro Branco”, mês 

dedicado à realização de ações educativas para a difusão da saúde mental 

(Quorum de deliberação: maioria simples: Art.49, “a” § 1º, do R.I.) . Em 

discussão e votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 2. 

Projeto de Lei nº 011/2018, do Sr. Cristiano José Cecon, que dispõe sobre o 

registro da “Capoeira como Patrimônio Cultural de Natureza Imaterial do 

Município de Jaguariúna”, o reconhecimento da atividade de capoeirista como 

expressão cultural e esportiva, de caráter educacional e formativo, sobre a 

inclusão do “Dia do Capoeirista” no Calendário Municipal e dá outras 

providências (Quorum de deliberação: maioria simples: Art.49, “a” § 1º, do 

R.I.) Em discussão, pediu a palavra o Sr. Cristiano José Cecon que 

cumprimentou a todos, novamente, dizendo que queria pedir o voto positivo, 

porque esse era um projeto muito importante, e que iriam fazer um projeto com 

o Rafael Blanco, com a Secretaria de Esportes, no Jaguariúna Um, um trabalho 

educacional, com palestras contra drogas, a favor da saúde, e que achava que 

iria ser uma coisa muito importante para a cidade, e que iriam começar no 
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Jaguariúna Um, e que era um local que necessitava muito na parte de saúde 

educacional; agradeceu;  a seguir, em votação o Projeto de Lei nº 011/2018, do 

Sr. Cristiano José Cecon, que dispõe sobre o registro da “Capoeira como 

Patrimônio Cultural de Natureza Imaterial do Município de Jaguariúna”, o 

reconhecimento da atividade de capoeirista como expressão cultural e 

esportiva, de caráter educacional e formativo, sobre a inclusão do “Dia do 

Capoeirista” no Calendário Municipal e dá outras providências, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos. Terminada a Ordem do Dia, o Sr. 

Presidente daria início à Explicação Pessoal dos Senhores Vereadores,mas não 

havendo inscritos, encerrou  a Sessão, convocando a próxima Sessão Ordinária 

para o dia dez de abril de dois mil e dezoito, terça-feira, com início determinado 

para à dezoito e trinta horas. Nada mais havendo a tratar, lavrei a presente ata 

que lida e achada conforme, vai devidamente assinada. 
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